

Fiche d'information : Infections et allergies liées aux tatouages

■ Comment savoir si j'ai une infection à mon tatouage ?

Si la zone tatouée devient **rouge, douloureuse ou enflée**, il est recommandé de renforcer la désinfection selon les conseils du professionnel. Si l'infection persiste, s'étend autour du tatouage ou si une fièvre apparaît, consultez votre médecin traitant.

■ Pourquoi ai-je des boutons autour de mon tatouage ?

La raison la plus courante pouvant expliquer ce phénomène est la **non-oxygénation de la peau**. Durant la phase de cicatrisation d'un tatouage, il est essentiel de laisser la peau respirer.

■ Comment se manifeste une allergie au tatouage ?

Des réactions allergiques surviennent plus fréquemment avec des tatouages de couleur (surtout rouges). Elles se manifestent par des **démangeaisons** ou un **gonflement** au niveau du tatouage, parfois après exposition au soleil. Des réactions urticariennes chroniques peuvent également survenir.